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Ancora Bagnoli in primo piano sui quotidiani cittadini con le proteste di alcune associazioni contro i lavori per 
il centro benessere. Corriere del Mezzogiorno e Mattino si occupano dell’aeroporto di Grazzanise. Il Mattino 
ed il Sole 24Ore riferiscono dell’accordo raggiunto in Conferenza delle Regioni su una nuova bozza di 
federalismo fiscale da sottoporre al governo.  
 
 
Repubblica – Napoli 
“Lite sulla nuova Bagnoli. Stop ai lavori, ascoltateci”. Pag. 5 
Angelo Carotenuto 
 
Sono appena cominciati i lavori per il Parco di Bagnoli, con annesso centro benessere e fitness (vedi diario 
economico di ieri) e già c’è chi vuole fermarli. Sette, tra associazioni ambientaliste e comitati civici, ritengono 
che il cantiere appena aperto debba essere bloccato  in quanto nella scelta non sono stati coinvolti i cittadini. 
In discussione, soprattutto, la colmata a mare ed il porto canale. Bagnolifutura si difende, nel merito, 
specificando che si tratta di progetti diversi e, nel metodo, ricordando le diverse audizioni avvenute nei mesi 
scorsi presso la sede della Municipalità.  
 
Gli altri giornali: 

• Il Mattino, Salvo Sapio a pag. 37: “Bagnoli solo tecnici nel nuovo consiglio”; 
• Corriere del Mezzogiorno, Alessandro Ingegno  a pag. 7: “Bagnoli, l’ira delle associazioni 

contro il muro e la beauty farm”. 
 
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Grazzanise, Prodi in campo”.Pagg. 1- 8 
Rosanna Lampugnani 
 
La realizzazione dell’Aeroporto di Grazzanise rientra fra le priorità dell’Unità speciale per Napoli istituita a 
Palazzo Chigi, ed è per questo che Prodi riceverà i vertici delle Amministrazioni locali e le parti sociali il 7 
febbraio a Roma. Intanto ieri l’Assessore Cascetta, rispondendo al Presidente dell’Enac Raggio (vedi diario 
economico di ieri), ha precisato che per la predisposizione del progetto per il nuovo aeroporto è 
indispensabile che proprio l’Enac dia la concessione dello scalo alla Gesac. E’ sempre ieri l’Assessore in un 
incontro a Roma con il capo dell’unità speciale per Napoli Boccia, ha ribadito come oltre a Grazzanise siano 
prioritarie per la Regione anche altre opere: il completamento della metropolitana di Napoli e della 
Campania, la nuova linea Napoli Bari, il potenziamento degli accessi ferroviari e stradali per il porto di 
Napoli. 
 
Nella stessa pagina il Corriere del Mezzogiorno ospita sul tema degli aeroporti in Campania un intervento 
di Marino De Luca, Ordinario di Pianificazione dei Trasporti, dal titolo: “Un sistema articolato in tre poli”. 
 
Anche il Mattino si occupa dell’argomento con un articolo di Gianni Molinari a pag. 39 dal titolo: 
“Grazzanise, pressing sul governo”: 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                                 
1 I giornali presi in esame per la redazione del Diario odierno sono: Mattino, Repubblica, Corriere del Mezzogiorno, 
Sole 24Ore, Italia Oggi e Denaro. 
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Il Mattino 
“Federalismo fiscale, intesa tra le Regioni”. Pag. 9 
Giulio Salvatori 
 
Approvate le proposte della Regione Campania e scongiurato il rischio di una spaccatura tra Nord e Sud che 
avrebbe aggravato ancora di più il divario del Mezzogiorno. Ieri a Roma , in sede di Conferenza delle 
Regioni dedicata al federalismo fiscale, è stata messa da parte la “bozza Giarda” presentata dal governo ed i 
presidenti delle regioni hanno trovato una sintesi sulla base delle idee espresse dal governatore Bassolino 
(vedi anche diario economico di ieri). Si riparte dalla parola solidarietà che ora dovrà essere riempita da 
contenuti che saranno elaborati nei prossimi giorni in tempi brevi. Soddisfatto Bassolino: “è stato fatto un 
buon passo in avanti, decidendo di andare al confronto con il governo sulla base di una nostra 
elaborazione”.  
 
Anche il Sole 24Ore riporta la notizia in un articolo di Roberto Turno a pag. 15 dal titolo: “Federalismo 
fiscale no delle Regioni alla bozza Giarda”.  
 
 
Il Denaro 
“Sicurezza, 5 mln per Polizia e videocamere”.  Pag. 17 
Sabrina Milano 
 
Oltre 5 milioni di euro sono stati trasferiti dalla Regione Campania e dalla Provincia di Napoli al Ministero 
dell’Interno per la realizzazione di interventi straordinari per la sicurezza, tra i quali il potenziamento della 
videosorveglianza e l’acquisto di automezzi per le Forze di polizia. Ieri nella sede Prefettura di Napoli è stata 
firmata la convenzione tra il Ministero dell’Interno, rappresentato dal prefetto Pansa, la Regione Campania 
con il presidente Bassolino e la Provincia di Napoli con il presidente Di Palma. 
 
Gli altri giornali: 

• Corriere del Mezzogiorno,   Anna Paola Merone a pag. 3: “Sei milioni al Patto regionale, 
saranno spesi per telecamere e auto”; 

• Il Mattino, un riquadro senza firma a pag. 33: “Sei milioni dagli enti locali”; 
• Repubblica – Napoli,  Dario Del Porto a pag. 3: “Amato, vertice con  cinque prefetti”. 

 
 
 
Il Mattino 
“L’Uefa esamina il progetto lo stadio domani in Giunta”. Pag. 37 
Luigi Roano 
 
Oggi a Roma l’assessore allo Sport, Alfredo  Ponticelli, sottoporrà al delegato Uefa (Unione delle 
Federazioni calcistiche europee) il progetto preliminare del nuovo stadio di calcio da costruire a Scampia in 
vista degli Europei del 2012. Ottenuto il visto di fattibilità il progetto domani sarà approvato dalla Giunta per 
poi passare al vaglio del Consiglio comunale. Sul fronte degli investitori continuano a manifestarsi l’interesse 
di imprenditori anche stranieri. Ieri ha chiesto informazioni la Forum, una banca d’affari olandese.  
 
 
Il Denaro 
“Bonino e Nicolais al vertice di Napoli”. Pag. 16 
Grazia Mazzoni 
 
E’ in programma  a Napoli, il 6 e 7 febbraio, presso l’Auditorium di Città della Scienza, il Convegno nazionale 
su “Il governo dei processi di internazionalizzazione: le sinergie stato-regioni”. Un confronto tra tutti i soggetti 
che sostengono il processo di internazionalizzazione del Sistema Italia. L’incontro è promosso dal ministero 
del Commercio Internazionale e dalla Regione Campania e finanziato dall’Unione europea e dal Por 
Campania 2000-2006. 
 
 
Anche Il Mattino si occupa di internazionalizzazione con un articolo di Francesco Vastarella a pag. 38 dal 
titolo:“Fuga verso i paradisi del business”.  
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Il Mattino 
“Asl e ospedali, si cambia: nuovi manager” .     Pag. 31 
Bruno Buonanno 
 
Mini rivoluzione ai vertici della Asl e degli ospedali campani: L’Assessore alla sanità, Montemarano, è pronto 
a tirare le somme dell’operazione “conti in tasca” ai manager della sanità campana (vedi anche diario 
economico di ieri). E, a quanto sembra, non mancheranno cambi e destituzioni ai vertici seppure effettuati 
con gradualità. Positivi riscontri sulla linea adottata dall’Assessore vengono espressi anche dal Governatore 
Bassolino.  
 
Repubblica – Napoli si occupa di sanità con un articolo di Giuseppe Del Bello a pag. 7 dal titolo: “I 
disservizi delle Asl in duemila telefonate”.  
 
Nella stessa pagina, in un articolo dal titolo ”Sono come gli allenatori, possono saltare” intervista al 
sottosegretario alla Sanità, Serafino Zucchelli, che concorda sulla linea adottata.  
 
 
Il Denaro 
“Legge su Lavori pubblici, slitta il sì. Offerte al ribasso, passa la linea Ance”. Pag. 14 
senza firma  
 
Rinviato alla settimana prossima in Consiglio regionale il via libera al disegno di legge che disciplina la 
materia dei lavori pubblici, dei servizi e delle forniture in Campania. L’Aula ha esaminato, ieri, 50 degli 84 
articoli ed ha approvato, tra gli altri, un comma aggiuntivo che prevede l’esclusione, da parte delle stazioni 
appaltanti, delle cosiddette  offerte anomale. Questo problema è stato evidenziato anche dall’Ance (vedi 
diario di ieri) e riguarda il delicato  tema della sicurezza e dell’inquinamento criminale degli appalti. 
 
 
 
Il Mattino 
“Ponticelli, primi passi concreti per la Città del Libro”. Pag. 37 
g.p. 
 
Con l’acquisto dei terreni da parte del Consorzio guidato da Franco Liguori, dopo un’attesa di circa diciotto 
anni, prende concretamente il via il progetto della Città del Libro a Napoli Est. Un’idea di filiera produttiva 
che va dalle tipografie fino ai centri di ricerca più avanzata che sorgerà a Ponticelli su un’area di 50mila metri 
quadrati, una sorta di agorà della cultura circondata da un grande parco verde. Nelle previsioni degli 
investitori la Città del Libro dovrebbe rappresentare nella zona Est di Napoli ciò che Città della Scienza 
rappresenta ad Ovest.  
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Tre sì agli imprenditori per una vera partnership”. Pagg.1-10 
Sandro De Franciscis – Presidente della Provincia di Caserta 
 
Le dichiarazioni di Cristiana Coppola (leggi diario economico di ieri) sulla necessità che gli imprenditori 
hanno di operare in un contesto di regole chiare e certe e di stabilire relazioni virtuose con le  pubbliche 
amministrazioni, sono condivise dal Presidente della Provincia di Caserta . De Franciscis sostiene che sono 
proprio questi principi ad aver ispirato la sua azione politica fino ad oggi, tant’è che Prodi in occasione del 
conclave di Caserta ha affermato che “qui ho trovato maturità e una grande unità”. Gli amministratori devono 
fare la loro parte garantendo agli imprenditori la certezza del diritto, utilizzare al meglio i fondi europei e 
nazionali, valorizzare le risorse esistente. Ma gli imprenditori devono avere la forza di investire con 
trasparenza e decisione su quei progetti individuati come prioritari per la regione. Il Presidente della 
Provincia conclude che questo percorso “non è facile per noi e per gli imprenditori, ma so che possiamo 
farcela”. 
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Il Denaro 
“Molti incentivi, pochi per l’innovazione”. Pag. 12 
Enzo Agliardi 
 
Solo il 9,5 per cento degli incentivi erogati nel 2005 al settore industriale in Campania è destinato al 
sostegno di ricerca, sviluppo e innovazione. Una percentuale troppo bassa, se paragonata alla media 
nazionale del 20 per cento. E’ una delle indicazione che emerge dal Rapporto Met 2006. che sarà 
presentato oggi a Napoli (ore 9, Hotel Excelsior) in occasione del convegno “Le nuove politiche industriali 
della Regione Campania”. 
 
Sull’argomento segnaliamo a margine l’intervista a Raffaele Brancati (presidente società Met –Monitoraggio 
per l’Economia e il Territorio), a firma di Velia De Sanctis  “Brancati: Sistema di aiuti bloccato, sostenere 
nuovi settori”. 
 
 
Il Denaro 
“Pezzotta: Sì a collaborazioni con gli atenei”. Pag. 11 
Caterina La Bella 
 
La Fondazione per il Sud, presieduta dall’ex segretario della Cisl Savino Pezzotta, è stata presentata ieri 
presso Assindustria Salerno. L’obiettivo principale dell’Ente è la creazione di infrastrutture sociali per 
promuovere la crescita. I progetti presentati riguardano: l’educazione alla legalità, recupero di  immigrati, 
inserimento di fasce deboli sul mercato del lavoro. La Fondazione nasce da un accordo con l’Acri, 
associazione delle fondazioni bancarie, il forum del terzo settore e la compagnia San Paolo. La sua missione 
è quella di finanziare, attraverso bandi e “progetti esemplari”, reti di solidarietà, iniziative, volontariato del 
Sud. 
 
Sull’argomento segnaliamo a margine l’intervista ad Adriano Giannola (ordinario presso la facoltà di 
Economia dell’Università di Napoli Federico II), a firma di Grazia Mazzoni:  “Giannola: E’ il territorio che 
deve avanzare proposte”. 
 
 
Il Denaro 
“Patto di stabilità: Napoli e Salerno, manovre pesanti”. Pag. 13 
Angelo Vaccariello 
 
Conti pubblici sotto esame e brutte notizie per i contribuenti campani. Per centrare il patto di stabilità previsto 
dalla Finanziaria 2007, i Comuni campani dovranno varare manovre correttive di bilancio, per un valore che 
va dagli 84 milioni di euro di Salerno, fino ai 19 milioni di Benevento. In pratica, è necessario  favorire più 
entrate e tagliare le spese. E’ quanto emerge dall’analisi della Cgia di Mestre nel dossier “Finanziaria 2007 e 
nuovo patto di stabilità”. 
 


